



Beto, el gusanito del jardín

Autora: Siria Samara Reguan Arias. Coautora: Ileana del Rosario Arias Castellanos.
Escuela Oficial Rural Mixta San Felipe de Jesús, La Antigua Guatemala, Sacatepéquez
Ganador del concurso Cuentos en Familia

Había una vez en una gran ciudad, una casa con un hermoso jardín. Allí vivía entre las plantas un lindo gusanito llamado Beto, quien se hizo amigo de ellas y las protegía de los demás insectos para que no les causaran algún daño; siempre le indicaba a los insectos qué plantas podían comer.

Cierto día, el dueño del jardín tomó la decisión de adornar el interior de su casa y se llevó a varias amigas de Beto, el gusanito, lo cual le provocó mucha tristeza. El gusanito ya no comía, se puso flaco y enfermo. Las plantas dentro de la casa no lograron florecer, no había quien las protegiera y los insectos empezaron a aprovecharse. Las plantas empezaron a marchitarse.

El dueño de la casa, al ver que sus plantas estaban tristes, comprendió que estas deben estar en su ambiente natural, por lo que decidió regresarlas al jardín, donde su amigo, el gusanito, las protegía y ellas lo alimentaban.

Beto, el gusanito del jardín, se alegró al ver a sus amigas de regreso, recuperó sus fuerzas. Las plantas florecieron nuevamente y juntos continuaron viviendo por mucho tiempo, disfrutando de su ambiente natural.